
 CONTEXTUALIZAÇÃO SOBRE A UBS - PALMEIRA 

 1  -  O  Prefeito  à  época  Edir,  procurou  a  Deputada  Aline,  informando  que  tinha  duas 
 Obras  -  UBS  que  estavam  paradas  desde  2017/2018,  sem  liberação  de  recursos, 
 precisando  de  PAGAMENTO,  para  execução  da  obra.  Assim  protocolou  conosco  o 
 Ofício nº 44/2019, datado de 11/04/2019. 

 2-  De  posse  desse  pedido,  a  Deputada  agendou  audiência  com  o  Ministro  ONYX,  à 
 época  Chefe  da  Casa  Civil  e  responsável  pela  liberação  de  recursos  inscritos  em 
 Resto  a  Pagar.  Sendo  protocolado  ofício  da  Deputada  pedindo  a  liberação  de 
 recursos para PAGAMENTO,  Ofício nº 36/2019 datado de 23/05/2019. 

 3-Em  04/07/2019  a  Deputada  em  audiência  com  o  Ministro  da  Saúde  reforçou  o 
 pedido  de  prioridade  para  pagamento  .  Nessa  audiência,  foi  constatado  a 
 necessidade  da  realização  de  alguns  ajustes  no  sistema  em  relação  à  proposta. 
 Sendo  enviado  pela  Assessoria  da  Deputada  (Márcia  Dias)  áudio  pedindo  ao 
 prefeito  adoção  de  medidas.  Após  saneamento  e  atualização  das  mesmas  e 
 conforme contato com o Prefeito Edir a Obra foi paga. 

 4-Em  26/07/2019  o  PAGAMENTO  foi  efetivado,  conforme  ordem  bancária 
 2019OB812529 

 5-  OBS:  Nesse  momento  é  importante  destacar,  ainda,  que  no  corpo  da  proposta 
 não  consta  a  identificação  de  destinação  de  recursos  via  emenda  parlamentar  e  ou 
 outro meio de destinação por parlamentar. 
 Constando  somente  a  identificação  como  “TIPO  DE  RECURSO:  PROGRAMA”,  ou 
 seja,  pela  proposta  constata-se  que  a  origem  do  recurso  é  o  ministério,  não  sendo 
 possível  identificar  o  destinador,  assim  não  consta  nenhuma  identificação,  e 
 considerando  o  APELO  DO  PREFEITO  ,  a  deputada  atendeu  prontamente  a 
 necessidade  do  município,  liberando  o  recurso  dentro  de  sua  cota  parlamentar  de 
 resto  a  pagar,  bem  como  não  mediu  esforços  para  liberação  deste,  os  quais, 
 conforme audiência e informações do prefeito estavam perdidos 








